
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas e trinta 

minutos, reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação - CME de 

Tanguá de forma remota através da plataforma Google Meet, para reunião extraordinária 

com a seguinte pauta: a) Boas Vindas; b) Proposta de aprovar ou não a Resolução. A reunião 

foi iniciada com as palavras da Presidente Marcele Millen que agradeceu a presença de 

todos os presentes aproveitando para explicar que a reunião se faz de forma remota por 

se tratar de uma demanda urgente. A presidente explicou que o Programa Escola em 

Tempo Integral é do Governo Federal e que a proposta da SEME foi enviada o conselho 

para que possam analisar e aprovar ou não, aproveitou e disse que gostaria de indicar a 

Letícia Alfradique como relatora da reunião. Jessica perguntou como o programa se dará 

na Pe. Thomas pois tem uma estrutura pequena, Vilma explicou que o Governo Federal 

aponta a quantidade de matriculas e que a Secretaria de Educação está se organiz.ando 

quanto as demandas de cada unidade escolar para receber os alunos em tempo integral e 

que o Programa conta com laboratórios de aprendizagem, esporte e lazer, Cidadania e 

Projeto de Vida. Marcele propôs um período de avaliação do andamento do Programa, 

após isso passaram para o momento de votação aprovando a presente resolução com oito 

votos a favor e três abstenções. Nada mais a tratar deu-se por encerrado a reunião. Eu, 

Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata que será assinada por mim e os demais 

conselheiros. 



{"type":"Document","isBackSide":false,"languages":["pt-br"],"usedOnDeviceOCR":false}


